

SOUTENONS LES POSTIERS SANS-PAPIERS EN GREVE DE DPD

Depuis lundi 15 novembre, 70 travailleurs sans-papiers de DPD, filiale de La Poste pour le colis sont en grève. Certains sont employés via la boîte d'intérim de Derichebourg sous-traitant de DPD . Ils sont soutenus par des syndicats, des associations et des organisations politiques dont sud poste 91 , Solidaires 91 et la fédération SUD PTT.

Ils occupent nuit et jour l'entrée du site DPD du Coudray-Montceaux en Essonne.

Ils demandent à La Poste et Derichebourg la délivrance des cerfas et des documents nécessaires d'entreprise à leur régularisation en préfecture.

Le groupe La Poste, à travers différentes filiales comme DPD ou Chronopost et via des cascades de sous-traitance, emploie massivement des travailleurs sans papiers sur tout le territoire.

Tous ces travailleurs sans papiers effectuent les travaux les plus pénibles de La Poste qui en profite en imposant des journées de 12h, des heures supplémentaires non payées, et ce jusqu'à l'épuisement. La Poste en exploitant les sans papiers se comporte comme un patron voyou.

Pour soutenir les grévistes et imposer à La Poste qu'elle reconnaissse sa responsabilité, nous appelons à un rassemblement :

MARDI 7 DECEMBRE A 10H DEVANT LE BUREAU DE POSTE DE CORBEIL

Adresse : 6 rue Feray, Corbeil Essonnes

Caisse de soutien : cotizup.com/sanspapiersdpd

COLLECTIF DE SOUTIEN AUX GREVISTES SANS-PAPIERS DE DPD

